

学校は人が社会の中でよりよく生きていけるようになるために学ぶ場所であり、その結果として、学校で学んだ子どもたちが将来よりよい社会を創るためにつながっていくのだと思いま

た。入学式を挙行し、二十七名の新入生を迎える全校生徒一〇六名で、令和三年度の教育活動がスタートしました。教職員も私を含め十一名が着任し、新たな体制となりました。

着任後、様々な機会で地域の方とお話をすることがありますが、どなたからも、本校に対する熱い思いや期待、願いが伝わってきます。改めて、町内唯一の高校として、果たすべき役割や責任の重さを感じているところであります。

さて、新年度のスタートになった始業式や入学式において、本校の教育目標である「未来に翔（はばた）く人」とは、未来がどのような社会であったとしても、「人としてよりよく生き『自立』、よりよい社会を創る『貢献』」ことができる人ではないかと、生徒たちに話をしました。そのうえで、この「自立貢献」の四文字を常に心に留めて、高校生活を送るようにと伝えました。



去る四月八日に第十三回入学式を行いました。二十七名の新入生を迎えて、全校生徒一〇六名で、令和三年度の教育活動がスタートしました。教職員も私を含め十一名が着任し、新たな体制となりました。

着任後、様々な機会で地域の方とお話をすることがありますが、どなたからも、本校に対する熱い思いや期待、願いが伝わってきます。改めて、町内唯一の高校として、果たすべき役割や責任の重さを感じているところであります。

保護者の皆様や地域の皆様から

どうかよろしくお願い申し上げます。

令和三年度におきましても、

保護者の皆様や地域の皆様から

どうかよろしくお願い申し上げます。

未来を担う人材の育成とい

う崇高な使命を担うことへの自

覚と誇りを持ち、本校教職員一

同、「自立貢献」でくる生徒の育

成に力を尽くしてまいります。

令和三年度におきましても、

保護者の皆様や地域の皆様から

どうかよろしくお願い申し上げ

ます。

保護者の皆様や地域の皆様から

どうかよろしくお願い申し上げ

